高等部太鼓組が「打打」「三宅太鼓」の2曲を披露!(西舞鶴高等学校との交流会)

高等部は、毎年西舞鶴高等学校(以下西高)との交流を行っています。ここ数年は感染症予防のため、 オンラインでの交流を続けてきましたが、今年度は念願がかない直接会っての交流会を行いました。

8月 31 日(木)は、西高生に舞鶴支援学校を知ってもらおうと高等部生徒が3グループに分かれ、特別教室(生活訓練室・陶芸室・プレイルーム・運動発達室・室内プールなど)を案内したり、どのような学習をするのかを説明したりしました。緊張しつつも事前学習でそれぞれ考えた内容をしっかりと伝えることができました。

9月5日(火)は、西高へ訪問し西高生と一緒に文化祭を見学しました。体育館で行われたダンスなどの音楽パフォーマンスの発表や、西高生が制作した迷路・ゲームや映画の世界を再現した展示などたくさんの作品を鑑賞したり体験したりするなどして交流を深めました。

また、高等部太鼓組は西高文化祭のオープニングアクトとして「打打」「三宅太鼓」の2曲を披露し大きな拍手をもらいました。夏休みや昼休みなどに積み上げてきた練習の成果を発揮することができました。

今後も地域の高校生との交流が深まり、お互いを理解し、有意義な時間が共有できるよう交流を続けていきます。









学級展示の見学

西高生の楽しい企画

本校が作業学習で製作した製品の展示

力強い太鼓組の発表